



La première Infirmière cantonale a été nommée

SANTÉ. Actuelle directrice et coordinatrice du Réseau santé de la Singine, Christine Meuwly deviendra la première Infirmière cantonale fribourgeoise. La Direction de la santé et des affaires sociales a annoncé sa nomination mercredi, avec une prise de fonction le 1er mai. «Sa connaissance du tissu sociosanitaire cantonal et des enjeux liés au domaine des soins au niveau fédéral représentent un atout central dans le

cadre de sa nouvelle fonction», indique le communiqué. Titulaire d'un diplôme d'infirmière, Christine Meuwly a accompli de nombreuses formations continues dans les soins et le management. Elle a exercé plusieurs fonctions à responsabilité dans diverses institutions sanitaires et sociales comme l'HFR, des établissements médico-sociaux, les ligues de santé ou encore le Service de la prévoyance

sociale. Elle siège aussi au conseil spécialisé de la filière en soins infirmiers de la Haute Ecole de santé du canton de Fribourg. La création de ce poste vise à concrétiser l'initiative fédérale «Pour des soins infirmiers forts». L'Infirmière cantonale doit offrir «une voix institutionnelle à une profession charnière, appelée à jouer un rôle toujours plus important dans le domaine de la santé». XS



La Gruyère
1630 Bulle 1
026/ 919 88 44
<http://www.lagruyere.ch/>

Genre de média: Imprimé
Type de média: Quotidiens et
hebdomadaires
Tirage: 10'904
Parution: quotidien



Page: 9
Surface: 16'863 mm²

Hes·SO

Ordre: 1073023
N° de thème: 375009
Référence:
d3deb4b5-1f91-48e1-9adf-9a0918bb74ea
Coupure Page: 2/2

ETAT DE FRIBOURG